

immer die billigste Investition« bewahrheitet sich immer wieder. Alles dient dem Ziel, unsere Arbeit noch rationeller zu gestalten.

Vielfältige Initiativen und großartige Leistungen werden von den Kollektiven und Werktätigen vollbracht, um die Beschlüsse unserer Partei ständig zu erfüllen. Wir lassen deshalb keine Abstriche am Plan und an unseren Verpflichtungen zu, um mit den besten Voraussetzungen in das letzte Jahr dieses Fünfjahrplans zu gehen.

Laßt uns weiter erfolgreich den 40. Jahrestag unserer Deutschen Demokratischen Republik vorbereiten und kühn und mutig unter dem Banner des Marxismus-Leninismus unserem XII. Parteitag entgegengehen!

Dem Bericht des Politbüros gebe ich meine volle Zustimmung.

Heinz Ziegner

Mitglied des Zentralkomitees

1. Sekretär der Bezirksleitung der SED Schwerin

Gerade jetzt bewährt sich die Einheit von Partei und Volk

Liebe Genossinnen und Genossen!

Im Bericht des Politbüros wurden die vielen politischen Höhepunkte und die ökonomischen Initiativen seit der 7. Tagung des Zentralkomitees und vor allem die intensiv geführte Volksaussprache zu Recht als wichtige Aktivitäten für die Vorbereitung des XII. Parteitages charakterisiert.

Die Kommunalwahlen, das Pfingsttreffen der FDJ, in der vergangenen Woche 1. IX. Pädagogische Kongreß sowie Tausende und aber Tausende Wettbewerbsinitiativen zu Ehren des 40. Jahrestages unserer Republik bestätigen, daß sich, gestützt auf unsere erfolgreiche Friedens-, Wirtschafts- und Sozialpolitik, gerade in angespannten Zeiten die feste Einheit von Partei und Volk bewährt.

Sie beginnt sich auf eine neue Art zu zeigen, die durch eine breitere, offenerherzige demokratische Aussprache und eine höhere Aktivität vieler Bürger bei der Verwirklichung der ihrem Wohl dienenden Politik gekennzeichnet ist.

Das verspüren wir täglich in der Führungstätigkeit unserer Bezirksparteiorganisation, für die sich unsere Berichterstattung im Politbüro als grundlegende Aufgabenstellung und überaus wichtige Hilfe auf dem Wege zum XII. Parteitag erweist.

Die außerordentlich konstruktive mobilisierende Beratung im Kollektiv